

DATE	(APPROBATION DU DOYEN OU DE LA DOYENNE DE LA FACULTÉ DES ÉTUDES SUPÉRIEURES ET POSTDOCTORALES)	SIGNATURE	(APPROVAL OF THE DEAN OF THE FACULTY OF GRADUATE AND POSTDOCTORAL STUDIES)
------	--	-----------	--

DOCTORAT / Ph.D.

Renseignements / Information

Un mois avant la date prévue du dépôt de la thèse, l'unité scolaire achemine la liste des examinateurs proposés à la FÉSP. La liste doit inclure les noms des deux examinateurs externes possibles, et un bref curriculum vitae pour chacun des deux. L'unité scolaire vérifie que les examinateurs proposés, les externes compris, sont prêts à lire la thèse si on le leur demande.

One month prior to submission of the thesis for evaluation, the academic unit submits the list of proposed examiners to the attention of the dean of the FGPS. This list must include the names of two potential external examiners, along with a brief résumé for each one. The academic unit checks that all examiners, including the proposed externals, are willing to read the thesis, if asked.